



Ganjar Pascapemilu 2024: Nikmatnya Waktu Istirahat Setelah Salat Subuh

Description

Ganjar Pranowo Bercerita Lebih Banyak Waktu Beristirahat Setelah Pilpres 2024

Setelah menjalani rangkaian proses Pilpres 2024, calon presiden Ganjar Pranowo mengungkapkan bahwa sekarang ia memiliki lebih banyak waktu untuk beristirahat. Sebelumnya, selama 75 hari, Ganjar dan calon wakil presiden Mahfud Md. telah melakukan kegiatan kampanye dan mencoblos pada 14 Februari lalu. Selama ini Ganjar mengaku bahwa aktivitasnya telah mengganggu waktu istirahatnya.

Tim Hukum Memantau Hasil Pemilihan Presiden 2024

Menurut Ganjar, tim hukumnya sedang memantau hasil rekap suara, konsolidasi saksi, dan perkembangan lainnya usai pemilihan presiden. Tim sedang fokus pada inventarisasi terhadap bentuk-bentuk dugaan kecurangan dalam Pemilu 2024 yang telah dilakukan sejak lama. Deputi Hukum TPN Ganjar-Mahfud yang dikomandoi oleh Todung Mulya Lubis sedang berjalan untuk menginvestigasi persoalan itu.

Ganjar Tidak Terpengaruh dengan Hasil Quick Count

Ganjar menyatakan bahwa ia tidak terpengaruh dengan hasil quick count atau hitung cepat yang memposisikan pasangan nomor urutnya di urutan terbawah. Hasil real count sementara versi Komisi Pemilihan Umum atau KPU pada Jumat pagi, 16 Februari 2024, menunjukkan Ganjar-Mahfud menempati urutan terbawah. Ganjar menyatakan bahwa ia telah terbiasa dengan situasi ini dan merasa riang gembira.

Pertanyaan Tim Pemenangan Nasional atau TPN tentang Hasil Pilpres

Meski Ganjar merasa riang gembira dengan hasil Pilpres, Tim Pemenangan Nasional atau TPN dan pendukungnya mempertanyakan soal hasil tersebut. Ganjar menyebut ada anomali dalam hasil hitung cepat yang sedang berlangsung. Tim sedang bekerja, menganalisis, untuk menemukan permasalahan apa yang terjadi.

Ganjar Pranowo Bahagia dengan Situasi Pilpres 2024

Ganjar telah terbiasa dengan proses pemilu dan telah berkali-kali mengikutinya. Meskipun timnya mempertanyakan hasil Pilpres, Ganjar mengaku melihat situasi ini dengan rasa bahagia. Ganjar menyebut bahwa timnya sedang bekerja, menganalisis, untuk menemukan permasalahan apa yang terjadi.

Ringkasan

Ganjar Pranowo yang merupakan calon presiden dalam Pilpres 2024 mengaku kini lebih banyak waktu untuk beristirahat setelah selesai melakukan kegiatan kampanye selama 75 hari. Dia juga berbicara tentang tim hukumnya yang sedang memantau hasil rekap suara dan dugaan kecurangan pada Pilpres 2024. Namun, meski dirinya tidak terpengaruh dengan hasil quick count yang menempatkan pasangan nomor urut tiga di urutan terbawah, Ganjar menyebut bahwa timnya sedang menganalisis hasil tersebut. Apakah kamu mengikuti perkembangan Pilpres 2024? Apakah hasil quick count bisa dijadikan patokan untuk menentukan hasil Pilpres? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark